

# Gaia-X Weekly Press Review



22 – 30 May

**Energie und Managment** DE May 25

## **Gaia-X löst Blockchain ab**

Versorgern dabei helfen, Lieferantenwechsel einfach, schnell und sicher abzubilden, will die Technologie-Initiative „Energie+ (tie+)“. Auf der E-world wurden neue Entwicklungen gezeigt.

## **Gaia-X replaces blockchain**

The “Energie+ (tie+)” technology initiative wants to help utilities to map supplier changes easily, quickly and securely. New developments were shown at E-world.

Translated by [Portland Communications](#)

**Reach 36.5K**

**Neutral to Positive**

Keywords: Gaia-X, Blockchain, E-world

---

**Eletroniknet** Arnold Heinz DE May 24

## **Marktkommunikation über Gaia-X statt über Blockchain!**

Die Marktkommunikation über Gaia-X bietet gegenüber der Blockchain entscheidende Vorteile, vor allem entlastet sie die kleinen und mittleren Versorgungsunternehmen, was dringend erforderlich wäre.

## **Market communication via Gaia-X instead of Blockchain!**

Market communication via Gaia-X offers decisive advantages over blockchain, above all it relieves the small and medium-sized utilities, which is urgently needed.

Translated by [Portland Communications](#)

**Reach 77.5K**

**Positive**

Keywords: Gaia-X, Blockchain, Market Communication

---

**ZfK** DE May 26

**Marktkommunikation über europäischen Datenraum Gaia-X: Einfacher und günstiger**

Technologie-Initiative Energie+ (tie+) stellt auf der E-world Ergebnisse vor. Sie fordert die Bundesnetzagentur dazu auf, den Einsatz von Gaia-X für die Marktkommunikation zu prüfen.

**Market communication via the European data space Gaia-X: Easier and cheaper**

Technology initiative Energie+ (tie+) presents results at E-world. It calls on the Federal Network Agency to examine the use of Gaia-X for market communication.

Translated by [Portland Communications](#)

**Reach 42.2K**

**Positive**

Keywords: Gaia-X, Market Communication, Energy+/(tie+)